



3 Pièces

71 m²

Réf. IM2421D

462 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En retrait de l'avenue Cap de Croix, Villa Elisabeth s'appuie sur ses dimensions confidentielles pour épouser les courbes de la colline et se fondre dans son jardin arboré peuplé de palmiers, chênes verts, magnolias et oliviers. Ici, en position dominante sur la nature, la résidence invite à une vibrante respiration quotidienne. Des lignes épurées, laissant toute la place au dialogue avec un environnement naturel très privilégié. Les façades jouent de leur délicatesse pour ouvrir les appartements sur le paysage, comme en témoignent ces balcons aériens aux vues généreuses, dominant les ...

Set back from Cap de Croix Avenue, Villa Elisabeth uses its intimate dimensions to embrace the curves of the hillside and blend into its lush garden filled with palm trees, green oaks, magnolias, and olive trees. Here, in a commanding position over nature, the residence invites vibrant daily living. Clean lines provide space for a dialogue with the privileged natural environment. The façades delicately open the apartments to the landscape, as evidenced by the airy balconies with generous views overlooking the treetops of the wooded garden. The aesthetics are both contemporary and organic, ...

LEPRINCE IMMOBILIER

26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

